Lección 4

La Biblia me dice... Por qué Jesús viene otra vez

Deseamos que nuestros niños:

Sepan por qué Jesús viene a llevarnos al Cielo;

Se sientan felices por ser hijos e hijas de Dios;

Le digan a Dios que lo aman.

Ora

Oremos por todas las personas del mundo que no conocen a Jesús, pidiendo que Él nos ayude a entender el mensaje de hoy.

Mensaje de Dios para mí

Versículo para memorizar (4 a 12 años)

"Pues nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo" (Filipenses 3:20, VARA).

Actividad con el versículo para memorizar

Ayude al niño a encontrar el versículo en su propia Biblia. Resalte el versículo o ponga una pequeña pegatina al lado de él. Cierre la Biblia y ayude al niño a encontrar el texto de nuevo.

Hora de Aprender

Muestre al niño un pasaporte o algunos documentos de ciudadanía. Hable acerca de lo que significa ser ciudadano de un país. El mensaje de Dios en el versículo de hoy es que podemos ser ciudadanos del Cielo cuando creemos en Él y le pedimos que forme parte de nuestra vida. Jesús dice que regresará para llevar a Sus hijos a Casa.

Recuerda

Dele a cada niño un trozo de papel. Pídales que hagan un dibujo del Cielo o un pasaporte como el que les mostró. Escriba el versículo de la Biblia en ese pasaporte, junto con la frase: "[nombre del niño] es un ciudadano del Cielo." En las otras páginas del pasaporte, el niño podrá hacer dibujos de estados u otros países y escribir los nombres de personas por quienes le gustaría orar. Escriba el versículo para memorizar.

Canta

Para los mayores: Cante el himno "Yo Pertenezco a Mi Rey" (HASD, 350).

Para los más pequeños: Cante el himno "Debo Estar Listo" (Cánticos Alegres Para el Nivel Cuna, 40)

Pronto Jesús del Cielo vendrá,

A llevarnos al hogar.

Quiero estar listo cuando Jesús vuelva,

¡Y así, me iré a casa!

Hora de la historia

Dios hizo algunos animales que toman una siesta larga durante el invierno. ¿Conoces algunos que sean así? En realidad, no van a su madriguera simplemente a echar una cabezada, sino a dormir durante todo el invierno, principalmente en las regiones más frías. El oso es uno de los "dormilones" de invierno más famosos. ¿Alguna vez has visto un oso de verdad? Necesita mucho alimento para mantener en forma ese cuerpo grande y peludo. Dios sabe que es muy difícil para los osos encontrar comida durante el invierno, porque generalmente viven en regiones donde nieva mucho. Por eso, cuando el tiempo empieza a enfriar, Dios le dice al oso: "Es hora de echar una siesta." Dios no habla exactamente así, en voz alta, pero puso en los osos el **instinto** que les dice cuándo deben dormir y la hora exacta de despertar. Antes de irse a dormir, come mucha, mucha comida, hasta ponerse bien gordo. Así logra sobrevivir al largo invierno. Luego, después de estar bien alimentado, el oso va a su madriguera, se acurruca pareciendo más una enorme bola de pelo y se va a dormir. Si pudieras verlo en ese momento, dirías que el oso está muerto, porque respira tan despacio que apenas se pueden percibir sus costillas moviéndose. Podrías moverlo, pasarle la mano y ni se inmutaría. Incluso si le soplaras en la oreja no despertaría. Podrías hacerle cosquillas y hasta levantarle los párpados, pero seguiría durmiendo. Este tipo de sueño profundo se llama hibernación. Dios hace que el oso duerma durante los inviernos fríos cuando no hay suficiente comida para que sobreviva. Cuando llega la primavera y hay bastante comida de nuevo, Dios dice: "Vamos, gran oso, hora de despertar." Así, se despierta y sale a buscar qué comer. ¿No es maravilloso que Dios cuide tan bien de los animales que creó? Él también cuida de ti, porque tú eres mucho más importante que los animales. ¿De qué manera cuida Dios de ti? ¿Por qué te cuida tanto? Porque eres Su hijo y Él te ama mucho. De hecho, Él te creó en el vientre de tu madre. Además de todo esto, prometió que volverá a la Tierra para llevar a todos Sus hijos de regreso a casa, para vivir con Él por toda la **eternidad**. ¿No será maravilloso? Apenas puedo esperar el momento en que encontraré a mi Creador, Salvador y **Rey**.

Hora de Aprender

¿Conoces otros animales que también tienen el hábito de hibernar? ¿Por qué Jesús ama tanto a los animales? ¿Por qué Él estará regresando a la Tierra? ¿Eres un **hijo de Dios**? ¿Qué dice el mensaje de Dios para hoy?

Caminata en la Naturaleza

Sal a caminar por un parque y busca cosas que Dios creó. Mientras tanto, piensa en el inmenso amor que Él tiene por ti.

Crea

Haz un cuadro de oraciones en tu cuarto. En la parte superior, escribe un versículo de la Biblia. Coloca en este cuadro fotos de amigos y miembros de tu familia. Ora por ellos cada día.

Comparte

Lleva una tarjeta, algún alimento o flores a alguien que no conoce a Jesús. Dile a esa persona: *"Jesús te ama."* Dale un libro o una Biblia para que pueda leer.

¿Encontraste la respuesta a la pregunta "¿Por qué Jesús está viniendo de nuevo?" Porque somos Sus **hijos** y **ciudadanos del Cielo**. Él nos ama mucho y quiere que aceptemos Su llamado y vivamos con Él por toda la **eternidad**.